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汽车市场的销售并没有随着天气的炎热，
逐渐升温。尽管上半年的数据还未统计出来，
但从前 5个月的数据看，低增长将成为未来几
年的常态。与此同时，一二线城市的新车销售
市场日渐饱和，在这样的大环境下，如何把车钥
匙交到潜在的消费者手中，提升在三四五线城
市的品牌认知度和美誉度，成为所有车企都不
得不面对、思考并亟待解决的问题。

对此，东风标致给出的解决方案是——在
“产品向上”、“技术向上”、“体验向上”的基础
上，实现渠道向下，深入各个潜在消费市场，实
打实的进行全系产品和技术的体验活动，让更

多对汽车还一知半解的消费者能够真正接触到
东风标致的产品。今年4月，在去年的基础上，
全新升级的“动·感”品牌体验行动再度启航。
较去年而言，今年的体验形式更加丰富，体验内
容更加多元，并于 7月 15日在济南完美收官。
动·感”活动的持续推进，不仅为消费者提供了
全方位了解东风标致的机会，也藉此打造出了
一个具有东风标致特色的体验模式。

我们相信，在“升蓝向上”品牌计划的合理
布局下，在品牌、产品、渠道和营销等全方位的
推进下，东风标致在未来几年内，不仅将实现量
的提升，也将在品牌上实现质的飞跃。

技术向上渠道向下 东风标致“动·感”体验助力品牌提升

日前有记者爆料，NBA 很可能会取
消下赛季夏洛特的全明星赛举办权，如果
最终达成，那么最有可能取代他举办全明
星赛的会是新奥尔良。而随后联盟对此
发表了一份声明，最终决定撤销夏洛特的
全明星举办权。

爆料指出，造成这项重大变动的主要
原因是北卡罗来纳州在今年3月通过了一
项反对LGBT群体（即同性恋、双性恋和跨

性别恋群体）的法案House Bill，这一法案
拒绝保护LGBT群体的权益，并且强制跨
性别者使用“生理性别”厕所。

HB2 法案在当时一经通过，就立即
招致了舆论的强烈谴责。NBA 官方就

曾发布声明称这项法案将会影响到夏洛
特市全明星赛的举办，并且联盟总裁亚
当·肖华立刻亮明了联盟的态度：改变你
们 的 反 跨 性 别 歧 视 法 案（anti-LGBT

law），否则夏洛特市将丧失掉承办全明
星赛的机会。

同时夏洛特黄蜂队的老板迈克尔·乔
丹也发表声明表示黄蜂反对一切形式的
歧视，但现在看，这段讲话似乎并没有起
到实质性的作用。

失去这次举办的机会，那么此前他们
耗费 3350 万巨资升级球馆申办全明星，
也就显得有些“竹篮打水一场空”的意思
了。 小欣

乔老板哭了!
夏洛特因性别歧视被剥夺NBA全明星举办权

在不久前的 ESPY 大奖上，科
比获得了最佳偶像奖。退役后的
湖人名宿日常生活又怎样呢？科
比表示继续在家务生活中发扬曼
巴精神。

在 ESPY 的红毯上，主持人先
问他妻子瓦妮莎，“他经常在家中
晃，你感觉怎样？”瓦妮莎说，“我们
都很开心，我们非常喜欢这样。其
实，这三年都已经习惯了，他一直
伤着，没怎么打球。是的，有他在
家我们很开心。”被问退役的生活
如何，科比说，“讲真的，挺不错，我
终于有机会放慢脚步。我的篮球
生涯已经结束了，回顾过去，我充
满了感激。但我也可以更多的跟
家人聚聚，学学家务，挺好的。”

至于都干了哪些家务，科比笑
着说，“熨熨衣服，洗洗盘子。”主持
人马上问瓦妮莎，“他熨衣服表现

如何？为啥这么喜欢熨衣服？”瓦
妮莎没有给科比留面子，笑着表
示，“还很菜，还得学会事后收拾收
拾。我就像是巴拉拉小魔仙，捡他
掉的熨衣板。”科比接话道，“我正
在学呢，曼巴精神也可以用到干家
务活上。”主持人，“没错，的确这
样 。 看 来 你 们 家 会 一 直 整 洁 下
去。”瓦妮莎说，“孩子们也在教他，
告诉他该怎么做。”

尽管已经告别了赛场，但科比
仍心系湖人关于湖人在自由球员
市场上的表现，科比说，“没错，我
看了一些，他们很有天赋。年轻，
前途光明，我们拭目以待吧。”而他
自己接下来还有什么目标，科比
说，“我认为最关键是激励下一代
球员，告诉他们如何去做，我们的
人生经历是激励下一代球员的重
要手段。” 新文

星报讯（记者 江锐） 将于 8 月开幕
的里约奥运会，中国古典跤队将有5名选
手参赛。作为摔跤传统强队，安徽此次没
有选手获得参赛资格，不过，中国古典跤
队中方教练组组长盛泽田却是来自安徽，
他也是安徽参加里约奥运会的唯一一名
教练员。说起中国古典跤的目标，盛泽田
豪言，在里约力争冲击奖牌甚至是金牌。

在去年的世锦赛上，中国男子古典跤
没有拿到奥运资格，但全队没有失去信
心，而是认真总结，找到了赛前状态调整
和技战术运用上存在的问题。盛泽田介
绍，“我们有时会过于理想化，想在比赛中
拼下全部6分钟，其实那是不可能的。世
锦赛后，我们在体能分配和节奏调控上下
功夫，在跪撑攻防上着力突破。自身能
力提高之后，又通过几次欧洲系列赛等拿
到冠军进一步鼓舞了士气，肖棣等队员在
比赛中还多次赢过世界排名前三的选手，
增强了自信。”

在接下来的资格赛中，中国男子古典
跤队发挥正常，最终王路敏、杨斌、彭飞、
肖棣、孟强等五名选手获得了里约门票。
盛泽田介绍，“在资格赛中，王路敏的对手
里有伊朗的奥运冠军等强手，本来我们认

为这个级别的希望是最小的，结果王路敏
状态调整到了最佳，在场上技战术运用比
较合理，所以最后拿了冠军。彭飞战胜了
包括吉尔吉斯斯坦的亚洲冠军在内的对
手，他发挥出了平时的训练水平，体能和拼
搏精神相比对手也较为出色。98公斤级肖
棣去年世锦赛拿到第七名，当时距离前六名
拿到奥运资格就只差一点，这次他的状态没
调整到最好，好在最后有惊无险拿下了。”

里约奥运周期，中国男子古典跤请来
了韩国金牌外教刘泳太，如今已有两年半
的时间，盛泽田认为队伍的提高幅度比较
大。“现在队伍每天上、下午加晚上三练，
累计训练达7小时，韩国教练的训练理念
特别强调‘大量 ’，在技术细节和顶层设
计上也比我们先进，我们学到了很多东
西。当然，在与中国运动员的沟通、心理
辅导和生活照料等方面还是要靠中国教
练来配合，双管齐下。”

作为中国古典跤的代表人物，盛泽田
连续三次拿到奥运铜牌，但他始终对没拿
过奥运金牌感到遗憾，“里约奥运会我们
肯定要力争冲击奖牌甚至是金牌，落后的
项目要让大家看到希望才行，才能得到更
多关注。”

日前国际体育仲裁法庭做出裁
决，驳回俄罗斯田联以及旗下 68 名
运动员的申诉，维持禁止俄罗斯田
径队参加里约奥运会的决定，这意
味着俄罗斯田径基本上无缘里约奥
运会，而国际奥委会也随即发表声
明，对国际体育仲裁法庭驳回俄罗
斯田径队的上诉做出回应。

国际体育仲裁法庭做出的裁
决，宣告包括伊辛巴耶娃、舒本科夫
等一批名将不会出现在奥运赛场
上，但这一决定，还需要国际奥委会
做出最终的决定。国际奥委会将进

行认真细致的研究和讨论，才能给
出最终的裁决。

对于国际体育仲裁法庭的维
持禁令判决，国际奥委会表示将对
此进行研究和分析，“我们现在必
须去充分研究和分析，国际体育仲
裁法庭做出的决定。”另外，对于
俄罗斯运动员能否出战里约奥运
会，国际奥委会透露将在未来几天
做出决定。

国际奥委会还表示，明日将召
开会议来决定是否禁止整个俄罗斯
代表队参加里约奥运会。 雁洋

据报道，正在伊比萨度假的C罗
并没有放松自己，虽然身旁有朋友和
家人相伴，但是葡萄牙人依然不忘每
天进行训练和恢复，甚至将自己的个
人复健师带到了度假地，每天一起训
练他的目标是提前复出，赶上8月9
日与塞维利亚的欧洲超级杯。

而除去个人恢复，C 罗还在求
助高科技手段，据称 C 罗专门在度
假地伊比萨的岛上找到一家医院。
这家医院据称可以提供最近几年很
流行的高压氧舱疗法，C 罗正在借
助这种方式恢复。

C 罗是在 7 月10日的欧洲杯决
赛上受伤，随后下场。根据西班牙媒
体的报道C罗韧带拉伤，需要休战6

周时间，可能将错过8月所有的比赛。
就在两年前，正是面对塞维利

亚的欧洲超级杯，C 罗独中两元帮
助球队问鼎。而西班牙媒体认为，
这项荣誉对于 C 罗冲击今年金球
奖有着重要的意义，葡萄牙人必然
希望能够亲自捧起冠军奖杯。

不过报道也表示，即使 C 罗求
战心切，最终能否上场也需要齐达
内作出决定。上个赛季欧冠面对曼
城，C罗便在没有 100%恢复的情况
下缺席。而如果C罗不能赶上欧超
杯，或者齐达内不愿意让自己的头
牌冒险，莫拉塔与巴斯克斯都将是
可靠的替身，而贝尔与本泽马也已
经跃跃欲试。 科穆宁

C罗想提前复出
借助高科技 誓踢金球奖关键战

国际奥委会：
俄罗斯是否全面禁赛周日公布结果

作为安徽唯一教练出征里约，盛泽田豪言：
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在引进安德烈·戈麦斯后，巴萨中场
有人员过剩的趋势，很有可能有人就此离
开。球队中场主力拉基蒂奇就是可能的
离队人选之一，其经纪人的一条推特更是
引发球迷猜测。

当地时间 22 日，拉基蒂奇的经纪人
米凯尔·索尔思发布一条推特，内容为：

“我认为是时候走了。”之后索尔思又转发
了一条推特，其内容为：“在戈麦斯来了之
后，巴萨的中场球员有伊涅斯塔、拉基蒂
奇、布斯克茨、图兰、拉菲尼亚、丹尼斯·苏

亚雷斯、桑佩尔、塞尔吉·罗伯托和马斯切
拉诺。”

虽然没有直接表达拉基蒂奇想要离
队，但是其经纪人这两条推特的暗示性却
已经十分明确。随后，索尔思又连续发了
多条推特，表示自己被误解了，但是，造成
所谓“误解”的推文却一直没有被删除。

根据报道，拉基蒂奇目前正与巴萨就
续约事宜进行商谈。自从2014年夏天加
盟以来，这位克罗地亚人一直就是巴萨中
场的主力之一。 荷西

巴萨主力大将暗示离队？
经纪人：是时候走了


